

Presidente de Estados Unidos nombra a Eric Hargan como secretario interino de Salud



Washington, 10 oct (RHC-PL) El presidente estadounidense, Donald Trump, anunció como nuevo secretario interino de Salud y Recursos Humanos a Eric Hargan, a quien el Senado confirmó la semana pasada como segundo al mando de esa entidad federal.

Hargan ocupará ahora el puesto que correspondió antes a Tom Price, tras su renuncia a finales del mes pasado en medio de escándalos por el uso de aviones privados y gubernamentales que costaron a los contribuyentes cientos de miles de dólares en los últimos seis meses.

Después de la dimisión de Price el mandatario designó como titular en funciones a Don J. Wright, quien se desempeñaba como subsecretario adjunto de dicho sector y es el director de la Oficina de Prevención de Enfermedades y Promoción de la Salud.

Pero desde mañana Hargan encabezará el departamento encargado de implementar la ley sanitaria vigente, conocida como Obamacare, cuya derogación es una de las principales prioridades de la agenda de Trump.

Se espera que esta semana el jefe de la Casa Blanca firme una orden ejecutiva en materia de salud luego del continuo fracaso de los intentos republicanos para derogar y reemplazar esa normativa, que entró en vigor en 2010, durante la administración de Barack Obama (2009-2017).

'Dado que el Congreso no puede ponerse de acuerdo en el cuidado de salud, usaré el poder de la pluma para dar un gran cuidado de salud a muchas personas-RÁPIDO', escribió esta mañana el gobernante en su cuenta de Twitter.

Según medios locales, la nueva directiva permitiría que las pequeñas empresas u otros grupos de personas se unan para comprar un seguro médico que no estaría sujeto a las mismas reglas del Obamacare, incluyendo aquellas que protegen a quienes tienen condiciones preexistentes.

Esto traería planes más baratos para las personas sanas, lo cual potencialmente las alejaría del mercado del Obamacare, mientras que solo las personas más enfermas continuarían en la ley actual, con el consiguiente aumento en las primas, según opinan críticos de esa iniciativa.

Hargan, quien trabajaba como abogado en un bufete de Chicago, no resulta ajeno a estos temas, pues durante la administración de George W. Bush (2001-2009) ocupó cargos como consejero general adjunto y secretario adjunto interino del Departamento de Salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144006-presidente-de-estados-unidos-nombra-a-eric-hargan-como-secretario-interino-de-salud>



Radio Habana Cuba